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筑西市の花　春の花　なしのはな

筑西市は日本で最も古い梨の産地のひとつ。
県の銘柄産地に指定される国内有数の産地
です。梨の白い花は、清楚で気品が漂い優
しさが感じられます。市の繁栄のシンボル
としてふさわしい花です。

筑西市の花　秋の花　コスモス

可憐でありながら、倒れても立ち上がる力
強さを持つ花です。『宇宙』という意味が
あり、市の将来性と可能性を象徴していま
す。また『調和』の意味もあり、４市町合
併で誕生した筑西市をイメージできます。

筑西市の鳥　つばめ

田植え期の田園を飛び交い、躍動感を感じ
させるその姿は、筑西市の将来像にふさわ
しい鳥です。益鳥であり、幸せを呼ぶとい
われています。軒先に巣を作る姿をよく見
かけ、親近感を感じる鳥でもあります。

筑西市の木　さくら

市内の全域に数多くの品種が植栽されており、名所も多く、広く市民
に親しまれています。
春、咲き誇る姿は美しく、存在感があり、また優しさも感じられます。

筑西市地域おこし協力隊
石 崎 顕 良 様

　　　　　　　
会員増強フォーラム
　 早瀬　浩一 委員長

発行日：平成 30年 8月 22日　第 02482号



『 仲良く　元気で　広げよう奉仕の輪 』　2018－19年度 下館ロータリークラブテーマ

○2018年８月のレート：１ドル＝112円

○下館ＲＣ地区補助金決定のお知らせ

○ポリオプラス奉仕賞、パイオニア賞の推薦

○９月23日神山バレエスクールポリオ募金に

ついて、９月23日13時より準備

○米山記念奨学会６月寄付状況

○ポリオ年次寄付一覧表

○赤い羽根募金表彰10月17日（水）11時30分

常陸太田市民交流センター

○筑西きぬ現況報告書

○青年の主張大会９月14日13時～16時

　下館西中学校

○Ｒ財団から寄附金の領収書、レターボックスへ

新 入 会 員 挨 拶

　
神 長 宏 寿 氏 昭和39年10月10日生

株式会社 常陽銀行　下館支店長

茨城県筑西市丙 370　TEL 0296－22－3132

　６月 27 日の移動で下館支店に赴任いたしま

した神長でございます。こちらの地は初めてな

ので何も解らず挨拶まわりをしております。前

任地の常陸太田で２年程常陸太田ＲＣに在籍い

たしましたが、ＲＣの事はまだまだですので宜

しくご指導お願い致します。

箕 川 達 也 氏 昭和41年10月1日生

日立化成 株式会社　下館事業所 総務部長

茨城県筑西市小川1500　TEL0296－28－1111

前例会報告     第2842回   2018/8/8（水）

会 長 挨 拶 　  永 井 啓 一 会長

　退会されました舘野会員には、永盛年度で職

業奉仕委員長として特に上田萌さんの公開講演

会ではご尽力いただきました。お礼申し上げま

す。新会員になられました神長さん、箕川さん、

ロータリーを楽しんでください。

　さて、８月５日（日）平成ホテルで新井情報委

員長のもとで、新入会員を中心に研修を行いま

した。その中で、ライオンズとロータリークラ

ブの違いです。ライオンズクラブがロータリー

クラブから独立したと思っていたのですが、違

うとの事です。メルビンジョーンズによって、

1917年10月提唱され有力実業家36名で設立

されたとのことです。

　ライオンズクラブは社会奉仕を全員がまと

まって奉仕する（WE SERVE）ロータリークラ

ブは職業奉仕から会員一人の奉仕活動で社会奉

仕、国際奉仕等広がる（I SERVE）とのことで

す。多々違いがあると思いますが、主に２点ほ

どお話させて頂きました。研修後、美味しいお

酒をいただきながら花火を鑑賞させて頂きました。

理 事 会 報 告 　 潮 田 武 彦 幹事

１.９月プログラム承認の件

２. 情報委員会開催日程の件

３.10月開催クラブゴルフの件

４. ライラセミナーの件（青少年奉仕委員長）

５. 新入会員 所属委員会の件

　 神長さん…スマイルＢＯＸ・職業奉仕

　 箕川さん…ロータリー財団・スマイルＢＯＸ

６. 西日本豪雨義捐金の件

　 ガバナー事務所より 会員一人 1,000円

７.10月16日職場訪問の件

幹 事 報 告 　 　 潮 田 武 彦 幹事

○茨城県青少年育成協会から総会の議事録受理

○水戸西、岩瀬、下妻ＲＣから週報受理

○７月25日茨城新聞に下館ＲＣの広告が掲載

されました。

○地区財団ニュース７月号、地区青少年だより、

財団室ニュースが届きました。

かみ　なが　こう　じゅ

みの　かわ　たつ　 や



『 ロータリーの心と力を地域社会へ 』　 2018－19年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

わせて変化することが肝要。

・今後の課題

　環境問題への取り組みが不可避。「ロータリー

の友」７月号に記載。

　環境問題を奉仕プロジェクト６つの重点分野

と別物との見方からの要脱皮

・クラブレベルでの環境問題への取り組み＝＞

公共イメージ向上

・実現のためには奉仕委員会の連携が必要

・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕の３委員会が

連携することにより奉仕プロジェクト委員会とする

白戸仲久担当カウンセラー挨拶

・第2820地区内クラブ数は55クラブで、その

　内会員数30名以下のクラブ30クラブありＣ

　ＬＰの導入が必要である。

・奉仕プロジェクト研究会趣旨説明

職業奉仕委員会

1. 地区・協議会での説明を受けクラブ事業の見

　 直しを図ったか。

2. 他クラブの事例紹介等をクラブ事業の参考に 

　 したか

3. 他クラブとの交流、連携を考えているか

4. クラブ内での連携を考えているか

5. 他団体との交流・連携活動を考えているか

6. 新事業は考えているか

国際奉仕委員会　潮 田 武 彦 幹事

1. この指とまれエントリーは６クラブです。

　下館ＲＣも、前年度事業報告と今年度事業の

　プレゼンをしてきました。

事業名称：ネパール貧困児童への学用品援助事

　　　　　業（識字率向上）

10年を超える活動：のべ、１万人の子供達を

支援、学用品及び学用品を入れるバック、点字

カレンダー等の配布。

ネパール第3292地区と継続的事業

2. 地区国際交流奨学会の募集要項が出来ており

ます。

社会奉仕委員会　新 井 利 平 委員長

○継続事業をする事由

地域に認知されているので止める訳にはいかない

○新規事業が出来ない事由

継続事業を他団体に移管できない、又これまで

　はじめまして。日立化成の箕川です。前任者

の舘野が７月で定年を迎えられ、その後任とな

りました。舘野先輩の元に長くおりましたので

大 変 荷 は 重 い の で す が、身 長187cm、体 重

100kg「気は優しく力持ち」の信条で頑張るつも

りでおりますので、前任者同様ご指導の程お願

い申し上げます。

退 会 挨 拶 　  舘野　博 会員

　当社は誕生月をもって定年となっております

ので、変則ではございますが私の誕生月７月で

定年退職となりました。

　本日は後任の箕川と２人で出席させていただ

きました。４月の上田萌の講演会では大変お世

話になりました。その後、ケーブルテレビ等で

放映され反響もありました。もし、またご要望

があればお力になれると思います。長い間、お

世話になりありがとうございました。下館ＲＣ

の益々のご発展を御祈念申し上げ退会の挨拶と

いたします。

研 究 会 報 告
職業奉仕委員会　百目鬼 博行 委員長

ガバナー挨拶

・日本ロータリークラブは来年創立100周年を

迎える。これを記念して点鐘用ベルを作成した。

ベルには第2820地区内全クラブ名を刻印。

・ガバナー公式訪問時の点鐘に持参し使用する。

・ロータリーの活動について

1. ロータリアン一人一人が変化への要対応

2. ロータリーは何をしている団体なのか、 地域

　 への要広報

3. 例会を大切に

・ＲＩ会長のメッセージについて

“インスピレーションになろう”

　守るべきものは守りながら、時代の変化に合



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

を記念して。楽しくやりましょう。

▼早瀬　浩一さん　神長様、箕川様、ご入会お

めでとうございます。

　各委員長、研究会ご報告宜しくお願いします。

▼中里　泰久さん　神長宏寿さん、箕川達也さ

ん、塚田砂与さん、お待ちしておりました。

どうぞ宜しく！

▼新井　利平さん　新入会員の皆様、おめでと

うございます。

▼堀江　　勤さん　各委員会報告、宜しくお願

い致します。神長様、箕川様の入会を記念して！

▼内山　勝洋さん　大型の台風が接近しており

ます。皆様、細心のご注意を。

▼鈴木　健一さん　職業奉仕 百目鬼会員、米山

記念 菊池会員、国際奉仕 関谷会員、社会奉

仕 新井利平会員、報告お願いします。
▼岩﨑　晴男さん　神長さん、箕川さん、塚田

さん、入会おめでとうございます。

　台風が遠ざかりますように！！

▼宮田　憲一さん　各委員会委員長様、各委員

会報告宜しくお願い致します。

　台風対策、万全に。十分気をつけて。

▼葉　　章二さん　神長様、箕川様、ご入会お

めでとうございます。

　各委員長、研究会ご報告宜しくお願い致します。

本日の合計　20,000 円　　累計　112,000 円

出 席 報 告　    内 山 勝 洋委員長

■メークアップ（敬称略）

７月28日　地区研究会
　　　　　　　百目鬼博行・新井利平・潮田武彦

８月５日　地区研究会
　　　　　  菊池祥明

８月５日　情報委員会
　　　　　  永井啓一・潮田武彦・新井和雄

　　　　　  岩﨑晴男・小林一彦・佐藤　昭

　　　　　  鈴木光則・関谷　徹・瀧田昌甫

　　　　　  永盛　武・馬場　保・早瀬浩一

　　　　　  内山勝洋

に替わる事業が見当たらないことと、会員の高

齢化により新規事業になかなか手を出せない

し、継続事業を大切にしていった方が良いとい

う意見が多かった。

米山記念奨学委員会　菊 池 祥 明 委員長

　当日は、世話クラブ、準世話クラブの各委員

長及び米山奨学生が出席して開催されました。

当クラブは準世話クラブとして、マレーシア出

身のオオイ・ジュンイ君（筑波大３回生、電子化

学専攻）を世話クラブの古河ＲＣと共にお世話

することになりました。ジュンイ君には、10月

の第２例会に、当クラブを訪れる予定です。そ

の時に自己紹介、現在の研究や将来の進路など

についてお話頂くことになっております。

スマイルＢＯＸ 葉 　 章 二  委員長

▼永井　啓一さん　神長さん、箕川さん、入会

宜しくお願いします。

　各委員長の研究会報告、宜しくお願いします。

舘野さん、退会ということでお世話になりま

した。今後の活躍を祈念します。

▼潮田　武彦さん　神長会員、箕川会員の入会

を記念して。

▼舘野　　博さん　下館ロータリークラブ会員

の皆様、大変お世話になりました。

　ロータリークラブの益々の発展を祈念してお

ります。ありがとうございました。

▼塚田　砂与さん　入会の際には素敵なお花を

ありがとうございました。

▼箕川　達也さん　本日より入会させて頂きま

す。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

▼神長　宏寿さん　本日より入会させていただ

きます。宜しくお願い申し上げます。

▼小林　一彦さん　神長さん、箕川さんの入会

を記念して。各委員長さん、研究会報告ご苦

労様です。

▼加藤　昌美さん　各委員会報告、宜しくお願

いします。台風の被害のない事を祈ります。

　神長さん、箕川さんの入会を歓迎して。

▼関谷　　徹さん　塚田さん、神長さん、箕川

さんの入会を記念して。

▼鈴木　光則さん　箕川さん、神長さんの入会

免除

1

病欠

1

欠席数

9

出席数

20

会員数

31


